
“Estamos en el &#39;play-off&#39; que era el gran objetivo”
Domingo, 12 de Mayo de 2013 22:46

Pedro Fernández Cuesta se mostraba distendido y relajado ayer. Su equipo se clasificó
matemáticamente para la fase de ascenso a Segunda División B, una circunstancia que liberó
tensiones en el cuerpo técnico. “Ahora sí lo podemos dar por hecho, ...Leer todo el artículo »
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